

III FESTIVAL FOLKLORICO



CUBAN

AGOSTO

71

2JG

DEPARTAMENTO DE SERVICIOS



HONOR A QUIEN

HONOR MERECE

El entusiasta y dinámico profesor Marco Aurelio Alonso, ha sido organizador en varias oportunidades de festivales folklóricos de gran trascendencia en el ámbito nacional.

Con mística, fé y verdadera dedicación a esa difícil tarea, ha sabido resaltar los valores autóctonos de distintas regiones de nuestra nacionalidad, de lo cual la prensa hablada y escrita ha hecho comentarios y publicaciones que han divulgado tan plausibles festivales, aún fuera de nuestras fronteras patrias.

También dirige con acierto el grupo artístico folklórico "Tezulutlán" que ha logrado magníficas actuaciones, enalteciendo el buen nombre del Alta Verapaz.

En la actualidad Don Marco Aurelio Alonso, goza de una beca en Michoacán México, hasta donde le hacemos llegar nuestro sincero y afectuoso saludo, deseándole toda clase de parabienes.

OFICINA DE SERVICIOS